

Ressort: Entertainment

Natascha Kampusch: "Ich fühle mich nicht frei"

Wien, 18.02.2013, 00:44 Uhr

GDN - Am 28. Februar kommt die Geschichte von Natascha Kampusch (25) in die Kinos. "3096 Tage" feiert am 25. Februar Weltpremiere in Wien.

3.096 Tage lebte Kampusch in einem Keller-Verließ. Am 23. August 2006 gelang ihr die Flucht aus eigener Kraft. Im Interview mit "Bild" (Montagausgabe) sagt Natascha Kampusch: "Ich bin traumatisiert. Ich lebte acht Jahre in einem Verlies - und dachte, es wäre lebenslänglich. Aber ich lebe immer noch in einem gefühlten Gefängnis meiner Gedanken. Ich dachte, ich wäre endlich frei - aber ich fühle mich nicht frei."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7861/natascha-kampusch-ich-fuehle-mich-nicht-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com